

Une parité qui n'arrange personne

Football 2e ligue inter: le derby du Grand Chasseral s'est soldé sur un score de 2-2, mercredi soir. Rapidement devant au score, le FC Tavannes/Tramelan n'a pas tenu la distance contre son voisin imérien.



Comme prévu, on ne s'est fait aucun cadeau dans les duels entre Erguël et le FCTT.

Stéphane Gerber

Laurin Petitat

Cet affrontement entre Erguël et Tavannes/Tramelan a été une belle promotion pour le football dans notre région. Cette partie intense a tenu ses promesses et les acteurs ont offert un spectacle de qualité aux 250 spectateurs présents à Fin-des-Fourches.

Il ne fallait pas arriver en retard dans ce derby du Grand Chasseral. Suite à une mauvaise relance de David Tschan,

Maxime Eschmann a récupéré le cuir et a frappé. Surpris par le rebond, le portier imérien Armond Fetahu a vu le ballon lui passer sous le ventre (4e). Les visiteurs ont ainsi pris les devants dès l'entame de la rencontre.

Erguël a été sonné par ce but et tout juste cinq minutes plus tard, Néhémie Daniel s'est amusé avec ce même David Tschan avant de tromper au premier poteau le gardien local, avec un peu de réussite

puisque sa tentative a été déviée. Le malheureux Armond Fetahu s'est rattrapé à la 18e en remportant son face à face avec Maxime Eschmann. Cette action a marqué un tournant dans cette partie. Petit à petit, la troupe d'Alain Villard a pris ses marques alors que celle de Philippe Rossinelli semblait avoir besoin de souffler. Eliot Halimi a rallumé la flamme en inscrivant un but splendide sur une frappe lointaine (38e).

Erguël - FCTT 2-2 (1-2)

Fin-des-Fourches: 250 spectateurs.
Arbitre: Ramosaj.
Buts: 4e Eschmann 0-1. 9e Daniel 0-2. 38e Halimi 1-2. 50e Mbemba 2-2.
Erguël: Fetahu; Mamona (25e Drndar), Marques de Paiva, Schmid, Tschan; Mbassi; Bettouche, Halimi (77e Juillerat); Nsita, Mbemba (66e Menanga), Biferi (66e Pepe).
Tavannes/Tramelan: Zaugg; Droz (92e Leiber), Strahm, Leimgruber, Houmard; Daniel (88e Florido), Wayan Ducommun, Donovan Ducommun (81e Cyril Brunner), Assuncao; Bächler (76e Paratte), Eschmann.
Notes: Erguël sans Nkusu, Yadjia (blessés), Casagrande, Iliiev (malade), Moreira (raisons professionnelles), Beutler (2e équipe). Tavannes/Tramelan sans Bueche, Camara, Cordova, Girardi, Roth (blessés), Cunha (suspendu), Aeschlimann, Teissier (raisons professionnelles), Damien Brunner, Luca Curty (malades), Sollberger (reprise), Gian Gerber (surnuméraire), Bandi (armée). Avertissements à Halimi (35e, jeu dur), Strahm (42e, jeu dur), Schmid (68e, jeu dur). Coups de coin: 5-6 (2-2).

Sur l'élan de la fin de la première période, Erguël a remis les compteurs à zéro à la 50e. Suite à un centre d'Enes Drndar, auteur d'une excellente entrée, Scott Mbemba a trouvé la faille de la tête. Pas grand monde après 10 minutes de jeu n'aurait parié sur un tel résultat à cet instant de ce derby et pourtant la formation locale a su trouver le moyen de bousculer le FCTT.

Les visiteurs ont toutefois retrouvé des couleurs en fin de partie. Ils ont été proches de reprendre l'avantage. La volée de Daniel a frôlé la cage imérienne (70e). Ils regretteront sans doute l'énorme opportunité galvaudée par Téó Assuncao. Bien placé, le milieu n'a pas cadré (90e). Le score n'a finalement plus évolué. Ce 2-2 n'arrange personne dans la lutte pour le maintien.

Info+: retrouvez des réactions suite à ce derby sur Ajour.

EN BREF

Marco Schällibaum à la tête de GC

Football La mission de sauver Grasshopper revient à Marco Schällibaum. Le Zurichois succède à Bruno Berner, limogé mardi au surlendemain d'une défaite 3-2 à Yverdon. Les nouveaux dirigeants de Grasshopper ont fait le choix de la sagesse avec l'engagement d'un enfant du club. Comme joueur, Marco

Schällibaum avait remporté trois titres et une Coupe de Suisse avec GC. A 62 ans, il peut croire que ce retour aux sources lui permettra en quelque sorte de boucler la boucle. «Nous sommes devant un immense défi», rappelle toutefois le nouvel homme fort des Sauterelles, 11es en Super League. ats

Une belle première pour Jan Christen

Cyclisme Jan Christen a enlevé la deuxième étape du Tour des Abruzzes. L'Argovien a, ainsi, fêté à 19 ans sa première victoire dans les rangs professionnels. Parfaitement soutenu par ses coéquipiers de l'équipe UAE,

Jan Christen a porté son effort dans la descente de l'ultime difficulté de la journée pour faire coup double. Il endosse, en effet, le maillot de leader de cette course de l'Euro Tour avant les deux dernières étapes. ats

Marc Hirschi pas loin des meilleurs

Cyclisme Marc Hirschi monte doucement en puissance. Le Berinois a terminé dans le groupe des poursuivants de la Flèche brabançonne à 30'' du vain-

queur, le Français Benoît Cosnefroy qui s'est adjugé le sprint. Marc Hirschi est appelé à tenir les premiers rôles dimanche lors de l'Amstel Gold Race. ats

50'000 dollars pour un titre olympique

Athlétisme World Athletics devient la première fédération sportive à récompenser les médaillés d'or, en versant 50'000 dollars à tous les athlètes qui remporteront leur épreuve lors des Jeux

olympiques de Paris. La dotation globale de la fédération internationale d'athlétisme, qui versera une récompense à l'issue de 48 épreuves, atteindra 2,4 millions de dollars. ats

HOCKEY SUR GLACE

NATIONAL LEAGUE

Demi-finales des play-off (best of 7)

Fribourg-Gottéron - Lausanne (Lausanne remporte la série 4-1)

FOOTBALL

2^e LIGUE INTER

Groupe 2

Erguël - Tavannes/Tramelan 2-2
Dornach - Bubendorf 0-2

MATCH AMICAL

Jeu (à Humenné/SVQ)
16h30 Slovaquie - Suisse

CHAMPIONNATS DU MONDE DAMES

Groupe A (à Utica/CAN)

Mardi

Tchéquie - Suisse 6-1

Classement: 1. Etats-Unis 4/11 (16-3).

2. Canada 4/10 (12-2). 3. Tchéquie 4/6 (10-12).

4. Finlande 4/3 (9-15). 5. Suisse 4/0 (3-18).

Quarts de finale. Jeudi 11 avril. 16h (heure suisse): Finlande - Suisse. 19h30: Tchéquie - Allemagne. **Vendredi 12 avril.** 23h: Canada - Suède. **Samedi 13 avril.** 02h30: Etats-Unis - Japon.

Samedi 13 avril. 16h: Tavannes/Tramelan - Ajoie-Monteri, Bubendorf - Besa, Liestal - Prishtina. 17h: Erguël - Binningen, Concordia Lausanne - Dornach, Pratteln - Ueberstorf. Schöftland - Muri-Gümligen.

Une virée en Hongrie pour la famille Sautebin

Haltérophilie Dès samedi, les Tramelots Lydia, Dylan et Peyton Sautebin participeront à la Soroksar Cup, en Hongrie. L'occasion pour la famille d'acquiescer une nouvelle expérience internationale.

Bryan Camilotto

Chaque année, lors du Challenge 210 organisé par l'Haltérophilie-Tramelan, plusieurs athlètes hongrois se déplacent en Suisse pour y disputer la compétition. C'est désormais au tour des Helvètes de rendre la pareille. C'est pourquoi Lydia Sautebin, accompagnée de ses enfants, Dylan (17 ans) et Peyton (14 ans), vont s'offrir un voyage dans le pays d'Europe de

l'Est pour disputer la Soroksar Cup, lors du week-end à venir.

Une histoire qui roule pour la famille, même si la maman ressent un peu de déception. «Le club a été invité, mais personne ne pouvait s'y rendre. C'est pourquoi j'ai proposé d'y aller en famille», révèle la responsable médias du club. «Je trouve un peu dommage que personne n'y aille, mais vu qu'il s'agit d'un week-end lors des vacances de printemps, cela peut se comprendre.»

Yannick Sautebin, le seul membre de la famille qui ne pourra pas s'envoler en Hongrie pour des raisons professionnelles, se réjouit de voir sa troupe défendre les couleurs du club et du pays. «Plusieurs autres nations seront présentes, comme l'Allemagne et l'Espagne. Ce sera une belle compétition internationale», indique le responsable technique de la société.

Un podium «toujours bon à prendre»

Sur place, un classement individuel sera établi selon la catégorie d'âge et de poids, mais il y aura aussi un classement par pays, selon le nombre de points

engrangés par les athlètes d'une même nation. Pour Lydia Sautebin, aucun objectif n'a été fixé, «mais si un podium se présente, c'est toujours à prendre». Selon elle, le niveau est très varié sur le papier et personne n'est à l'abri d'une surprise.

Cette escapade sera surtout une occasion pour les Sautebin de visiter un nouveau pays et de représenter l'Haltérophilie-Tramelan à travers l'Europe. Mais il ne s'agira pas d'une première pour tous, puisque l'aîné, Dylan Sautebin, avait déjà disputé la compétition l'année dernière. Tous pourront profiter de ce challenge pour continuer à gagner en expérience dans la discipline.

PUBLICITÉ

YAMAHA *Revs Your Heart!* **KTM**

Moto Scooter Vêtements Accessoires

EXPOSITION

vendredi, 12 avril 16h-19h
samedi, 13 avril 10h-19h
dimanche, 14 avril 10h-17h

- YAMAHA Highlights
- Vêtements IXS
- KTM ORANGE DAYS
- E-Bike BIXS+Yamaha
- Buvette et grillades

Alte Lyssstr. 12 • 3270 Aarberg
www.moerisport.ch